



Vorfreude auf ein munteres Spiel: Die Fußballer der Sparkassen-AH (rot-weiße Trikots) und der Promi-Auswahl (blau-weiß-rot) mit dem Sportvergleichskordinator Fred Theurer (hinten, Zweiter von rechts).



Spielfreude pur: Die Fußballer mit Handicap waren mit großem Spaß bei der Sache. Unser Bild zeigt eine Szene aus der Begegnung des 1. CfR Pforzheim II gegen GWW Calw-Stammheim.



Hohen Einsatz boten die Nachwuchsfußballer wie hier in der Partie der Stützpunkte Pfinzweiler (blaue Trikots) und Tumlingen-Hörschweiler.

Buntes Fußballprogramm beim Vergleich der Sportkreise

Hochbetrieb herrschte am Sonntag im Holzhofstadion. Beim inzwischen traditionellen Fußballvergleich der Sportkreise Pforzheim, Böblingen-Calw und Freudenstadt fand eine ganze Reihe interessanter Begegnungen statt. „Es war eine gelungene Veranstaltung, vom 1. CfR Pforzheim sehr gut organisiert“, freut sich Fred Theurer, Gesamtkoordinator der Sportkreisvergleichswettkämpfe in der Region Nordschwarzwald. Das Hauptturnier bei diesem Vergleich in der Kategorie Fußball bestreiten die Mannschaften aus den DFB-Nachwuchsstützpunkten Enzberg, Pfinzweiler, Gärtringen und Tumlingen/Hörschweiler. Die jungen Spielerinnen und Spieler im D-Jugendalter boten hochkarätigen Sport. Am Ende hatte dieses Jahr die Auswahlmannschaft des Stützpunkts Gärtringens mit fünf Punkten die Nase vorne vor Enzberg und Tumlingen/Hör-

schweiler (je vier Punkte). Wieder einen Punkt dahinter folgte Pfinzweiler, jedes Team feierte einen Sieg. Das bunte Programm auf dem Holzhof lebte aber auch und vor allem vom fußballerischen Vergleich der Mannschaften mit Handicap. „Das ist Spielfreude pur. Und es bewegt die Zuschauer“, sagt Fred Theurer. Turniersieger wurde die erste Mannschaft des 1. CfR Pforzheim vor GWW Calw-Stammheim, den Schwarzwaldwerkstätten Dornstetten und dem 1. CfR Pforzheim II. Zum Abschluss gab es auch noch den Auftritt der AH-Mannschaft der Sparkasse Pforzheim-Calw – das Geldinstitut ist Hauptsponsor der Sportkreisvergleiche. Die Sparkässler spielten gegen eine Pforzheimer Promiauswahl mit ehemaligen Fußballern sowie Vertretern aus Politik und Wirtschaft. Die Sparkassen-AH siegte dabei 4:1. *ok*